



**Ctra. de Jaén, 19**  
958 15 50 11  
<http://www.nortusa.es>  
E-mail: [informacion@nortusa.es](mailto:informacion@nortusa.es)



**NORTUSA**  
PEUGEOT



GRANADA TV, YA EN TDT  
**SINTONÍZANOS EN EL CANAL 43**

ESCÚCHANOS
EMISORAS
PUBLICIDAD
LA SER EN MP3
SEZ cofrade
GRANADA TELEVISION

Adolescentes de colegios privados solucionan sus problemas con más agilidad



**LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO**  
lunes, 15 de marzo de 2010

BAZA    Máx. 17°    Min. 8°

Noticias

Boletín Informativo

 

### Piden superar la 'visión poscolonial' en las relaciones económicas con Marruecos

Expertos reunidos en la Fundación Euroárabe de Granada para debatir sobre gobernanza y desarrollo en Andalucía y el Magreb han coincidido en la idea de superar la "visión poscolonial" en las relaciones económicas entre España y Marruecos.

"Hay que ir más allá de las relaciones económicas con los países aliados y, en el caso de Marruecos, han de estar precedidas por un cambio institucional", ha señalado Fernando López Castellano, profesor de la Universidad de Granada, en el marco del seminario "Gobernanza y desarrollo económico" celebrado esta semana en el marco del Plan Nacional para la Alianza de Civilizaciones.

El grupo de investigación de este experto, denominado "Historia económica, instituciones y desarrollo", ha profundizado en las relaciones político-económicas de España con las antiguas colonias de América Latina y ahora trata de extender esta perspectiva a las líneas de actuación comerciales con el Norte de África.

En este sentido, y con una "mirada distinta a la visión economicista" que, según López Castellano, sólo "lleva al crecimiento pero no al desarrollo", la Universidad de Granada trabaja ya en una tesis sobre las relaciones con Marruecos, elaborada por Fernando García Quero, en la que se parte de la base de que "el cambio institucional es condición previa fundamental para el desarrollo" del país vecino.

García Quero ha apostado por la celebración del primer Milenio del Reino de Granada en 2013 como una oportunidad para reforzar las colaboraciones que en materia de cooperación con Marruecos se llevan adelante en la actualidad, con la colaboración de profesores de universidades internacionales como Timur Kuran, de la Universidad de Duke, Estados Unidos, especializado en Islám y desarrollo, así como en transiciones políticas en países del Este.

Por su parte, en el mismo encuentro, Fernando Alcalde, director de la Agencia Provincial de la Energía de Granada, ha compartido la idea de superar la "visión poscolonial" ya que, ha asegurado, hay muchas cuestiones en política energética que se pueden trasladar desde Marruecos, como los sistemas de climatización tradicional.

Las políticas energéticas de ambas orillas del Estrecho son similares, ha explicado Alcalde, que ha especificado que la dependencia externa en materia energética de Marruecos, con sectores muy intensivos en el consumo de energías de procedencia fósil, es del 97%, una cifra similar a la de la provincia de Granada cuya cifra de dependencia energética ha cifrado en un 95%.

 Publicada el Sábado, 13 de Marzo de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A ® [2005]

#### Opciones

 Imprimir esta noticia

 Envía esta noticia a un amigo

 Enviar Corrección



#### La Radio, en directo

-  Radio GRANADA 
-  Radio MOTRIL 
-  Radio GUADIX 
-  Radio BAZA 
-  Carrusel Deportivo GRANADA 
-  ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO 
-  SEZ Cofrade 
-  Cadena Dial 
-  40 Principales 
-  m80 Radio 
-  Radiolé 
-  Máxima FM 

#### radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

#### • Publicidad web

